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3e trimestre 2015  Leçon 13 
 
Sabbat après-midi 19 septembre 
 

Le monde entier doit-il entendre ? 

 Parce que Dieu a été méconnu, les ténèbres ont envahi la terre. Pour 
dissiper ces ombres lugubres, pour ramener le monde à Dieu, il fallait briser le 
pouvoir trompeur de Satan. L'emploi de la force ne pouvait produire ce 
résultat, car cet emploi s'oppose aux principes du gouvernement divin. Dieu 
n'accepte qu'un service d'amour; or l'amour ne se commande pas; il ne 
s'obtient pas par l'usage de la force ou de l'autorité. L'amour seul éveille 
l'amour. Connaître Dieu c'est l'aimer; son caractère se manifeste en opposition 
avec celui de Satan. Cette œuvre ne pouvait être accomplie que par un seul 
Etre, unique dans tout l'univers.  Celui-là seul qui connaissait la hauteur et la 
profondeur de l'amour de Dieu était capable de le révéler. Sur la sombre nuit 
enveloppant le monde, devait se lever « le Soleil de justice qui porte la santé 
dans ses rayons ».  
                                                              The Desire of Ages, p. 22; Jésus-Christ, p.11.  
 
 
  
 Devant celui qui gouverne les cieux, les mystères du passé comme du 
futur sont présents. Il voit, au-delà des malheurs, de l'obscurité et des ruines 
apportées par le péché, s'accomplir son dessein d'amour et de bénédiction. 
Bien que les nuages et l'obscurité enveloppent Dieu, la justice et la vérité sont 
la base de son trône. ... Un but plus vaste que la rédemption de l'homme et de 
la terre est atteint par le plan du salut. La révélation du caractère de Dieu en 
Christ manifeste devant l'univers l'excellence du gouvernement divin, anéantit 
l'accusation de Satan, démontre la nature du péché, ses résultats, et confirme 
entièrement la perpétuité de la loi.  
 L'extermination du péché aura pour effet de justifier Dieu et de le 
réhabiliter devant un univers composé d'êtres qui, ayant sa loi dans leurs 
cœurs, trouvent leurs délices à faire sa volonté.  
         That I May Know Him, p. 366.  ; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 368. 
 
 
 
 

 
 
 Dimanche 20 septembre 2015  
 
Aucun autre nom sous le ciel 
 C'est le roi lui-même qui fait l'inspection de ses hôtes. Seuls ceux qui se 
sont conformés à ses directives et ont revêtu l'habit de noces sont reçus au 
banquet évangélique. Tous sont appelés à passer sous le regard scrutateur du 
grand Roi. Seuls ceux qui porteront la robe de la justice du Christ seront 
agréés. 
 Cela revient à pratiquer ce qui est juste.  C'est par ses actes que chacun 
sera jugé; ce sont nos œuvres qui mettent en évidence notre caractère et 
l'authenticité de notre foi.  
                               Christ’s Object Lessons, p. 312; Les Paraboles de Jésus, p. 272. 
 
 
 
 
  Aujourd'hui des milliers de personnes ont besoin d'apprendre la vérité 
enseignée à Nicodème par le récit du serpent dressé dans le désert. Elles 
croient pouvoir se recommander à Dieu par leur obéissance à sa loi. Quand on 
les invite à regarder à Jésus, à croire qu'il les sauve uniquement par sa grâce, 
elles demandent : « Comment cela peut-il se faire ? » 
 Tout comme Nicodème, il nous faut consentir à entrer dans la vie au 
même titre que le premier des pécheurs. Il est dit du Christ : « Le salut ne se 
trouve en aucun autre ; car il n'y a sous le ciel aucun autre nom donné parmi 
les hommes, par lequel nous devions être sauvés. » (Actes 4 : 12) C'est par la 
foi que nous recevons la grâce de Dieu, mais la foi n'est pas notre Sauveur. 
 Elle ne constitue pas un mérite. Elle n'est que la main qui saisit le 
Christ, s'approprie ses mérites qui apportent un remède au péché. Nous 
sommes même incapables de nous repentir sans le secours de l'Esprit de Dieu. 
L'Ecriture dit, au sujet du Christ : « Dieu l'a élevé par sa droite comme Prince et 
Sauveur, pour donner à Israël la repentance et le pardon des péchés» (Actes 5 : 
31). La repentance est un don du Christ, aussi bien que le pardon.  
                                          The Desire of Ages, p. 175; Jésus-Christ, p. 157. 
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 Êtes-vous de ceux qui désirent devenir disciples du Christ mais ne 
savent comment s'approcher de lui? Êtes-vous dans les ténèbres, ignorant où 
trouver la lumière? Suivez celle que vous possédez. Prenez à cœur d'obéir à ce 
que vous connaissez de la Parole de Dieu, qui renferme puissance et vie. Dans 
la mesure où vous recevrez cette Parole avec foi, elle vous donnera la force 
d'obéir. Si vous accueillez la lumière qui vous est envoyée, des rayons plus 
puissants viendront éclairer votre route. Ainsi vous bâtirez sur la Parole de 
Dieu et votre caractère deviendra semblable à celui du Sauveur. 
 Le Christ, le fondement véritable, est une pierre vivante; il donne la vie 
à tous ceux qui construisent sur lui. «Et vous-mêmes, comme des pierres 
vivantes, édifiez-vous pour former une maison spirituelle» (1 Pierre 2 : 5). «En 
lui tout l'édifice, bien coordonné, s'élève pour être un temple saint dans le 
Seigneur» (Éphésiens 2 : 21). Ses pierres et le divin fondement sur lequel elles 
sont édifiées forment un tout, car une même vie les anime.  
                                              Thoughts from the Mount of Blessing, p. 150; 

                         Heureux ceux qui (éd.2001) p. 120. 
Lundi 21 septembre 2015  
 
Quelle quantité de connaissances dois-je avoir ? 

 J'ai encore d'autres moutons qui ne sont pas de cet enclos ; ceux-là 

aussi, il faut que je les amène ; ils entendront ma voix, et ils deviendront un seul 

troupeau, un seul berger. (Jean 10 : 16). 
 La vérité devrait être présentée avec un tact divin, avec gentillesse et 
tendresse. Elle devrait venir d’un cœur qui a été attendri et rendu bienveillant. 
… Que nos paroles soient aimables alors que nous cherchons à gagner des 
âmes. Dieu sera sagesse pour celui qui cherche la sagesse provenant d’une 
source divine. Nous devons rechercher des occasions de toute part, nous 
devons veiller et prier, et «être toujours prêts à nous défendre, avec douceur 
et respect, devant quiconque nous demande raison de l’espérance qui est en 
nous» (cf ; 1 Pierre 3 : 15). De crainte d’impressionner défavorablement une 
âme pour laquelle le Christ est mort, nous devrions garder nos cœurs en 
communion avec Dieu, de telle sorte que, quand l’occasion se présente, nous 
prononcions la parole juste au bon moment. Si vous entreprenez une œuvre 
pour Dieu, l’Esprit de Dieu vous assistera. Le Saint Esprit suscitera une 
application pratique aux paroles prononcées par amour pour une âme. La 
vérité aura une puissance vivifiante quand elle sera énoncée sous l’influence 
de la grâce du Christ.  
       Lift Him Up, p. 211.   

 

 En tout lieu et à toute heure, Dieu nous observe et tient compte de 
notre fidélité, ou, au contraire, de notre négligence et de notre déloyauté… 
«  Eternel ! Tu me sondes et tu me connais, écrit le psalmiste, tu sais quand je 
m'assieds et quand je me lève, tu pénètres de loin ma pensée ; tu sais quand je 
marche et quand je me couche, et tu pénètres toutes mes voies. .. Si je dis : Au 
moins les ténèbres me couvriront, la nuit devient lumière autour de moi ; 
même les ténèbres ne sont pas obscures pour toi, la nuit brille comme le jour, 
et les ténèbres comme la lumière » (Ps. 139 : 1-12). 
 Tout le ciel s'intéresse à notre salut. Les anges de Dieu … inscrivent 
dans le livre de souvenir les actions des hommes, les paroles de foi, les actes 
d'amour, et l’esprit d'humilité. Au jour où l'œuvre de chacun sera examinée, 
quelle qu’elle soit, celle de l'humble serviteur du Christ sera approuvée du ciel. 
« Alors les justes resplendiront comme le soleil dans le royaume de leur Père » 
(Mat. 13 : 43).  
            That I May Know Him, p. 234; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 236.  
 
 
 Au fond de tout être humain non régénéré se trouve un besoin de 
posséder ce qu’il n’a pas. Par la force de l’habitude, il a développé chaque 
pensée et chaque mobile vers la constitution d’une réserve pour l’avenir, et 
tandis qu’il avance en âge, il devient de plus en plus avide d’acquérir tout ce 
qu’il lui est possible de gagner. Il est naturel qu’un homme cupide voie sa 
cupidité augmenter à mesure qu’approche le moment où il perdra son emprise 
sur les choses de la terre.  
                              Counsels on Stewardship, p. 149; Conseils à l’économe, p. 155. 
   
 
Mardi 22 septembre 2015  
 

Universalisme et pluralisme 

 Nombreux sont ceux qui ont soif du Dieu vivant et qui soupirent après 
le sentiment de sa présence.  Les systèmes philosophiques ou les productions 
littéraires les plus admirables ne sauraient satisfaire le cœur humain. Les 
affirmations et les inventions de l'homme sont sans valeur. Seule, la Parole de 
Dieu doit parler aux âmes. Puissent ceux qui sont lassés des traditions, des 
maximes et des théories humaines, entendre la voix de celui dont la parole 
peut communiquer à l'âme la vie éternelle. 
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 Le thème favori du Christ était la tendresse paternelle de Dieu et son 
abondante grâce. Il insistait sur la sainteté de son caractère et de sa loi; il se 
présentait lui-même comme le chemin, la vérité et la vie. Que ce soit aussi les 
thèmes des ministres du Christ. Présentez la vérité telle qu'elle est en Jésus.  
Présentez clairement les exigences de la loi et de l'Evangile. Parlez aux 
hommes de la vie de sacrifice du Christ, de ses humiliations, de sa mort, de sa 
résurrection glorieuse, de son ascension, de son intercession en leur faveur 
dans les parvis célestes et de sa promesse : «Je reviendrai et je vous prendrai 
avec moi» ( Jean 14 : 3).  
                                     Christ’s Object Lesson, p. 40; Les Paraboles de Jésus, p. 27. 
 
 
“Jésus leur dit encore : C’est moi qui suis la lumière du monde ; celui qui me suit 

ne marchera jamais dans les ténèbres, mais il aura la lumière de la vie.”  
(Jean 8:12 NBS) 
 Tous ceux qui empruntent la voie qui mène au ciel ont besoin d’un bon 
guide. Ne marchons pas selon la sagesse humaine. Nous avons le privilège de 
pouvoir entendre la voix du Christ nous parler au cours de notre voyage 
terrestre, et ses mots sont toujours des paroles de sagesse.  … 
 Satan travaille avec diligence à la ruine des âmes humaines. Il est 
descendu avec une grande puissance, sachant qu’il n’a que peu de temps pour 
travailler. Nous ne sommes en sécurité qu’en suivant le Christ de près, en 
marchant selon sa Sagesse et en mettant sa Vérité en  pratique. Nous ne 
sommes pas toujours capables de détecter rapidement l’œuvre de Satan ; nous 
ne savons pas où il pose ses pièges. Mais Jésus comprend l’art subtil de 
l’ennemi et il peut nous guider dans de sûrs chemins. … « Je suis le chemin, la 
vérité et la vie » (Jean 14 : 6) dit-il. … Le Christ, son œuvre et son caractère, 
sont au centre et aux extrémités  de toute vérité. Il est le collier sur lequel les 
joyaux de la doctrine sont enchâssés. En lui se trouve l’ensemble complet de la 
vérité.  
 Ceux qui pratiquent l’obéissance sauront ce qu’est la vérité. … Si nous 
voulons la connaître, nous devons choisir d’obéir. Ceux qui aiment le monde ne 
désirent pas abandonner leurs plans pour adopter ceux de Christ. Ils marchent 
dans les ténèbres, ne sachant où ils vont.. Les précieux rayons de la vérité 
éclairent le chemin de quiconque la recherche.  
                                                                                                 Our High Calling, p. 16.   
 
 

 
 Le Christ est notre modèle, et ceux qui le suivent ne marcheront pas 
dans les ténèbres, car ils ne rechercheront pas leur propre satisfaction. 
Glorifier Dieu sera le but constant de leur vie. Le Christ a manifesté le caractère 
de Dieu devant le monde. Il a dirigé sa vie de telle manière que les hommes 
ont été obligés de reconnaître qu'il avait bien fait toutes choses. Le 
Rédempteur du monde en était aussi la lumière, car son caractère ne 
présentait aucun défaut. Bien qu'il fût le Fils unique de Dieu et l'héritier de 
toutes choses dans le ciel et sur la terre, il ne nous a laissé aucun exemple 
d'indolence ou de laisser-aller. ...  
            That I May Know Him, p. 156; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 158.  
   
 
Mercredi, le 23 septembre 2015  
 

Des pécheurs qui ont besoin de la grâce 

 Le plan de la rédemption est assez vaste pour embrasser le monde 
entier.  Dieu désire ardemment insuffler à l'humanité le souffle de la vie. Il ne 
permettra pas qu'une âme sincère soit déçue dans son désir d'obtenir quelque 
chose de meilleur que ce que le monde peut offrir.  Il envoie sans cesse ses 
anges au secours de ceux qui, au milieu des difficultés les plus décourageantes, 
demandent avec foi qu'une puissance supérieure s'empare d'eux, et leur 
apporte la délivrance et la paix.  Dieu se révèle à eux de diverses manières, et il 
les place dans des circonstances où ils pourront affirmer leur foi en Celui qui 
s'est donné en rançon pour tous, « afin qu'ils mettent en Dieu leur confiance, 
qu'ils n'oublient pas les œuvres de Dieu, et qu'ils observent ses 
commandements » (Psaume 78 : 7).  
                                                 Prophets and Kings, p. 377; Prophètes et rois, p.290.  
 
 
 Dieu a donné son Fils unique, qui est mort pour une race rebelle, afin 
que quiconque croit en lui ne périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle. 
Pourquoi ne marcherions-nous pas et ne travaillerions-nous pas comme Dieu 
nous l’a indiqué ? Pourquoi quelqu’un plairait-il à l’ennemi en détruisant le 
travail d’un autre, se servant des facultés que Dieu lui a données pour tuer 
l’espoir et entraîner les âmes au découragement ? Dans chaque église, il y a de 
jeunes hommes et de jeunes femmes qui ont besoin de l’aide que peut leur 
apporter  une poignée  de  main  ferme  et  compatissante,  d’un  intérêt  qui,  
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semblable à celui du Christ, leur prodiguera de l’amour et ne les laissera pas 
s’éloigner. Que l’on cesse de se quereller pour de petites choses. Que l’on 
s’abstienne des paroles peu aimables, qu’on les considère comme odieuses et 
inutiles. Cessez de prononcer des mots qui ne font pas de bien, et rapprochez-
vous de ceux qui ont erré. Prenez-les par la main et amenez-les au Christ. Dites 
à Satan qu’il ne les aura pas, car ils sont au Sauveur. ... 
 « Je ne suis pas venu pour condamner, mais pour sauver », a déclaré le 
Christ. Des anges sont envoyés des parvis célestes, non pour détruire, mais 
pour veiller et garder les âmes en danger, pour sauver les perdus, réunir au 
troupeau ceux qui errent. La pitié de votre cœur ne débordera-t-elle pas en 
paroles adressées aux errants et aux perdus ? Les laisserez-vous périr, ou leur 
tendrez-vous la main ? Tout autour de vous, il y a des âmes qui courent le 
risque de périr. Ne travaillerez-vous pas pour elles, ne prierez-vous pas avec 
elles ? Ne les attirerez-vous pas au Sauveur par les liens de l’amour ? Cessez 
vos reproches, et prononcez des paroles qui leur inspireront la foi et le 
courage.  
                         Manuscript 36, April 13, 1904, « The New Life in Christ »; 
                                                                                     Levez vos yeux en haut, p. 109.  
 
 Les hommes sont mortels. Ils peuvent être sincèrement pieux tout en 
commettant de nombreuses erreurs de compréhension et de nombreux 
défauts de caractère. Mais ils ne peuvent être disciples du Christ tout en étant 
liés avec celui qui aime le mensonge et le prononce. Une telle vie est une 
fraude, une fausseté perpétuelle, une tromperie fatale. C'est un test très ferme 
concernant le courage d'hommes et de femmes qui sont appelés à faire face à 
leurs propres péchés et les reconnaître franchement. Dire: "cette faute doit 
être mise à mon compte", exige une force de principe intérieur que le monde 
ne possède que d'une façon très limitée. Mais celui qui a le courage de dire 
ceci avec sincérité acquiert une victoire claire sur lui-même et ferme d'une 
façon effective la porte contre l'ennemi. 
 
 Une adhésion aux principes les plus stricts de la vérité, présente 
fréquemment des inconvénients temporels et peut même produire des pertes, 
mais cela augmentera la rétribution à recevoir dans la vie future. La religion ne 
consiste pas seulement en un ensemble de doctrines sèches, mais en une foi 
pratique qui sanctifie la vie et corrige les comportements dans le cercle familial 
et à l’église. Beaucoup payent la dîme de l’aneth et du cumin et négligent les  
 

choses les plus importantes que sont la clémence, la compassion et l’amour de 
Dieu. Marcher humblement avec Lui est essentiel pour la perfection du 
caractère chrétien. Dieu exige une droiture sans faille dans les moindres détails 
des actes de la vie. Le Christ a dit : « Celui qui est fidèle dans les petites choses 
l’est aussi dans les grandes » (cf. Matthieu 25 : 21).                                
                                           Testimonies for the Church, vol. 4, pp. 336,337.   
 

Jeudi, le 24 septembre 2015-06-28 
 
L’appel à la mission 

 Le Seigneur accordera sa sagesse à tous ceux qui la lui demanderont, 
mais que ceux qui doivent travailler dans des champs difficiles et particuliers 
étudient les méthodes du Christ. Qu’ils n’utilisent pas leurs traits de caractère 
spécifiques dans leur travail ; car Satan connaît les traits caractéristiques 
inacceptables qui pourraient se révéler. Ces traits de caractères, reçus en 
héritage ou cultivés, doivent être abandonnés et c’est l’Esprit du Christ qui doit 
prendre possession de la parole, de la pensée, des capacités mentales, morales 
et physiques, sinon, au milieu de sujets importants, Satan, avec son pouvoir 
magistral, travaillera à créer des circonstances qui réveilleront ces anciens 
traits de caractère. Ceci produira une défaite là ou une victoire aurait été 
attendue, et la cause de Dieu  en subira des pertes. 
 « Avec les Juifs, j'ai été comme un Juif, afin de gagner les Juifs; avec 
ceux qui sont sous la loi, comme quelqu'un qui est sous la loi, afin de gagner 
ceux qui sont sous la loi – et pourtant moi-même je ne suis pas sous la loi; avec 
les sans-loi, comme un sans-loi, afin de gagner les sans-loi – et pourtant je ne 
suis pas un sans-loi pour Dieu, je suis lié par la loi du Christ. J'ai été faible avec 
les faibles, afin de gagner les faibles. Je me suis fait tout à tous, afin d'en 
sauver de toute manière quelques-uns. Et tout cela, je le fais à cause de la 
bonne nouvelle, afin d'y avoir part » (1 Corinthiens 9 : 20-23). Nous savons que 
l'apôtre ne sacrifiait pas un seul iota de ses principes. Il ne laissait pas les 
sophismes et les maximes l'égarer. Il ne devait pas pactiser avec les 
suppositions et les affirmations des hommes qui enseignaient des 
commandements  humains sous forme de doctrines. Alors que l'iniquité et la 
transgression augmentaient et prospéraient, il ne permettait pas à son amour 
de se refroidir. Le zèle et la ferveur doivent être maintenus, mais en même 
temps, certaines caractéristiques de notre foi, si elles étaient exprimées 
d'emblée, éveilleraient immédiatement des préjugés en raison de 
circonstances particulières.  
                                                                                             The Southern Work, p. 76.    
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 Les disciples s'en allèrent prêcher l'Evangile, remplis de la puissance de 
l'Esprit. Les serviteurs de Dieu doivent faire de même aujourd'hui. Tout autour 
de nous, les champs sont mûrs pour la moisson. Ils doivent être récoltés. 
Entreprenons cette œuvre avec le désir désintéressé de proclamer le message 
de la grâce à un monde plongé dans les ténèbres de l'erreur et de l’incrédulité. 
Dieu mettra au cœur des croyants le désir de porter la lumière aux régions 
lointaines. .. 
 Notre Seigneur s'est engagé par une promesse éternelle à donner 
grâce et force à tous ceux qui sont sanctifiés par l’obéissance à la vérité. Le 
Christ, à qui est donné tout pouvoir dans le ciel et sur la terre, s'unit à ses 
serviteurs, aux âmes pleines de ferveur qui, jour après jour, partagent le pain 
de vie « qui descend du ciel » (Jean 6 : 33). L'Eglise d'ici-bas, unie à l'Eglise du 
ciel, peut tout accomplir.  
            That I May Know Him, p. 344; Pour mieux connaître Jésus-Christ, p. 346. 
 

 

Vendredi 25 septembre 2015  

 
Pour aller plus loin : « Une préparation rapide pour travailler dans la vigne du 
Seigneur » Fundamentals of Christian Education, p. 335. 
 
 « Nous ne faisons pas partie de cette catégorie de personnes qui 
précisent la période de temps exacte qui se déroulera avant la seconde venue 
de Jésus, avec puissance et une grande gloire. Certains ont fixé un temps, et 
lorsque ce moment a passé, leur esprit présomptueux n'a pas accepté la 
remontrance, mais ils ont fixé un autre temps et encore un autre temps. Mais 
de nombreux échecs successifs les ont déclarés faux prophètes. « Les choses 
cachées sont à l'Eternel, notre Dieu; les choses révélées sont à nous et à nos 
enfants, à perpétuité, afin que nous mettions en pratique toutes les paroles de 
cette loi » (Deut. 29 : 29). Malgré le fait qu'ils sont des faux prophètes, il y en a 
d'autres qui prêchent la vérité telle qu'elle est indiquée dans les Ecritures. Avec 
une profonde ardeur, avec une foi honnête, poussés par le Saint-Esprit, ils 
attirent l'attention et le cœur en montrant que nous vivons près du retour du 
Christ. Mais le jour et l'heure de Son apparition sont au-delà de la perception 
humaine; car « pour ce qui est du jour et de l'heure, personne ne le sait, ni les 
anges des cieux, ni le Fils, mais le Père seul » (Matt. 24 : 36). 
  Mais il y a un jour que Dieu a désigné pour la fin de l'histoire de ce 
monde. « Cet évangile du royaume sera prêché dans le monde entier pour un  

 
témoignage à toutes les nations, et alors viendra la fin ». La prophétie se 
réalise rapidement. Davantage, bien davantage devrait être dit à propos de ces 
sujets extrêmement importants. Un jour viendra et il est proche où la destinée 
de chaque âme sera fixée pour toujours. Ce jour du Seigneur avance à grands 
pas. Les faux veilleurs s'écrient: "Tout est bien"; mais le jour de Dieu approche 
rapidement. Les traces de Ses pas sont si discrètes qu'elles n'éveillent pas le 
monde de son sommeil mortel dans lequel il est tombé. Alors que les veilleurs 
s'écrient « paix et sûreté », « une ruine soudaine les surprendra », « et ils 
n'échapperont pas » ; « car il viendra comme un filet sur tous ceux qui habitent 
sur la surface de toute la terre » (Luc 21 : 35). Ce jour surprendra les pécheurs 
comme un voleur pendant la nuit. Quand tout paraît tranquille et que les 
hommes se retirent dans un repos satisfait, le voleur de minuit, qui rôde 
furtivement, tombe sur sa proie. Quand il sera trop tard  pour éviter le mal, on 
découvrira que certaines portes et certaines fenêtres n'étaient pas bien 
fermées. « C'est pourquoi, vous aussi, tenez-vous prêts, car le Fils de l'homme 
viendra à l'heure où vous n'y penserez pas » (Matt. 24 : 44). Les gens, 
actuellement, s'établissent confortablement, s'imaginant être en sécurité dans 
les églises populaires; mais que chacun soit sur ses gardes, de peur qu'il y ait 
un espace laissé ouvert à l'ennemi pour pénétrer en nous. Beaucoup d’efforts 
devraient être faits pour présenter régulièrement ce sujet solennel, non 
seulement devant les gens du monde mais aussi à nos églises. Le jour du 
Seigneur viendra soudainement, d'une façon inattendue. L'avertissement 
solennel de la prophétie est adressé à chaque âme. Que personne ne 
considère qu’il ne risque pas d’être surpris. Qu'aucune interprétation 
prophétique ne détourne de la conviction que ce grand événement est proche, 
à la porte. » 
 
 
 
 

 

 

 


